

Erlebnisfahrt nach Thalheim „Tabakstanne“ 03.09.2024 - 06.09.2024

Am Dienstagfrüh hieß es für 25 Kinder aus 10 Klassen und 3 Begleitpersonen der Theodor-Körner-Grundschule Paunsdorf: „Auf ins Erzgebirge!“. Dank unseres Paten „Smiley Eyes“ konnte bereits zum 4. Mal eine **4-tägige Erlebnisfahrt** ermöglicht werden. Nach einer zweistündigen Busfahrt mit kurzer Vesperpause an der Raststätte kamen wir wohlauf in der Herberge „Tabakstanne“ in Thalheim an. Nachdem die Zimmer bezogen, die Koffer ausgepackt und das Mittagessen eingenommen war, konnten die Kinder das großflächige Gelände der Unterkunft erkunden. Mehrere Fußballfelder, ein Volleyballfeld, eine Kegelbahn, eine Seilbahn, ein Spielplatz, eine Tischtennisplatte, ein Kicker und ein Billardtisch ließen die Kinderherzen höherschlagen. Am Nachmittag standen dann verschiedene **Kennenlernspiele** auf dem Programm und am Abend eine Fotorallye, bei der die Kinder ihre Kreativität und digitale Affinität unter Beweis stellen konnten.

Den zweiten Tag verbrachten wir im Wald, wo die Kinder vormittags eine **Schnipseljagd** machten und nachmittags von Waldpädagoge Michael Spannendes über das Waldleben und die fünf Sinne erfuhren. Auch am Abend wurde den Kindern einiges geboten, denn DJ Patrick legte Musik auf und es wurde stundenlang das Tanzbein geschwungen.

Der dritte Tag hatte es nochmal in sich, denn wieder erwartete uns ein sonniger Tag mit über 30 Grad und viel Action. Am Vormittag gab es eine **Spaßolympiade** auf dem Gelände und nach dem Mittagessen ging es zu Fuß 4 Kilometer zu dem **Abenteuerspielplatz** in Stollberg. Das anschließende Eis in der Altstadt durfte bei den Temperaturen ebenso wenig fehlen wie der Busshuttle zurück zur Unterkunft. Dort angekommen gab es ein letztes gemeinsames Abendessen, die Koffer wurden gepackt und erschöpft, aber glücklich und voller Vorfreude auf das Wiedersehen mit der Familie schliefen alle ein letztes Mal zusammen ein.

Am letzten Tag wurde noch einmal auf dem Gelände getobt, bevor es dann mit dem Bus auf direktem Weg zurück nach Leipzig ging. In Erinnerung bleiben vier Tage voller Erlebnisse, Abenteuer und Spaß sowie das stolze Gefühl, mehrere Tage ohne die Familie außerhalb Leipzigs verbracht zu haben, für einige Kinder eine Premiere.

